



田皆魂

人を育てる



「人を動かすには言葉に力がないといけない。」

この言葉は、先日行われた知名町新庁舎落成記念講演会の中で、一番心に残っている言葉です。人を育てる仕事をしている私にとって、とても考えさせられる言葉でした。

講師は、世界的に活躍していらっしゃるアーティスティックスイミング日本代表ヘッドコーチ『井村 雅代』氏。私たちの世代にとっては、シンクロナイズドスイミング日本代表の鬼コーチとしての姿が印象に残っているのではないのでしょうか。井村氏の言葉を借りると、「怒っている場面だけが切り取られて…」とのことですが、あの厳しさがあの美しさを創り上げているのだと納得していたことを思い出します。

テレビや新聞では、厳しく指導している姿ばかりがクローズアップされていましたが、私の印象に残っているのは、演技終了後に笑顔で選手を迎えている井村氏の姿でした。厳しくも温かい指導、選手に真摯に向き合い絶対に諦めない指導者魂があってこそ、あの笑顔、涙なのだと思います。

講演の中には、井村氏の「人を育てる」ヒントがたくさんありました。

- 「その人の可能性を信じているから、本気で叱ることができる」
- 「叱るときは ①現行犯で叱る ②古いことを持ち出さない ③しつこく叱らない」
- 「コーチの語源は馬車、指導者は必ず目的地まで連れて行く」
- 「普段の様子をとにかくよく見る、普段にとにかくよく声をかける」
- 「子どもを育てるには、大人が変わることが大切」
- 「成功を覚えているとしがらみになる。忘れなさい。失敗の悔しさや後悔は次へのエネルギーになる。忘れないように」

未来の社会の創り手となる子どもたちを育てていく私たち。子どもたちの可能性を信じ、熱い思いをもって、力のある言葉で伝えていきたいものです。

「わあ、草むしり上手だね。こんなにたくさんすごいね、草むしりのプロだね。」

「いつも元気なあいさつありがとう。朝からいっぱい元気をもらったよ。」

普段の子どもたちへの何気ない言葉、人を動かす力のある言葉になりますように。

6月行事予定

3日(月) 歯と口の健康週間(～8日)
3日(月) 読書週間(～7日)
8日(土) プール開き
11日(火) やぐにゃ読み聞かせ
租税教室6年

12日(水) 全校読書の集い
12日(水) 家庭学習強調週間(～20日)
ノーメディアデー
27日(木) 学級 PTA・給食試食会
学校保健委員会・PTA 専門部会



全校児童で大盛り上がり
一年生を迎える会



2年生の自己紹介のお手本, 1年生の自己紹介の後, みんなでレクリエーションを楽しみました。

沖泊海浜公園
清掃ボランティア

4月21日(日)に行われた清掃ボランティアに, たくさん子どもたち, 保護者が参加しました。ふるさとのきれいな海を自分たちの手で守っていくことの大切さを実感したようです。



ドキドキ♡
初めての参観日



4月24日(木)に令和6年度初めての授業参観がありました。保護者の姿に緊張しながらも, 一生懸命学ぶ姿が見られました。

合言葉は「子どもの笑顔のために」PTA 総会

授業参観と同日にPTA総会が行われました。令和5年度の役員の皆様, お疲れ様でした。今年度も保護者, 職員, 地域の「チーム田皆」で子どもたちの笑顔のために, 楽しく笑顔で活動しましょう。



ALT ケリー先生
よろしくお願いします!!



令和6年度になり, 新しい ALT (外国語指導助手) の先生が赴任しました。笑顔がとってもすてきな先生です。

今年も始まりました
グループリーディング

田皆小学校では, 読書活動に力を入れています。グループリーディングは, 少人数のグループを作り, 互いに読み聞かせをする活動です。音読放送をしているだけあってみんなとっても上手です。



3月の若い目賞

鹿児島情報高校(鹿児島市) 田皆小学校(知名町) 賞は投稿や採用の数ではなく, 作文の内容や取り組みの継続性などを, 南日本新聞社ひろは室の担当が総合的に判断しました。「若い目特集」で月1回発表します。

『若い目賞』受賞

南日本新聞の若い目賞に選ばれました。この賞は, 作文の内容はもちろん, 取組の継続性がなければ表彰されません。

今年度も, 子どもたちのみずみずしい感性の作文をたくさん投稿していきます。また, 新聞投稿以外にも絵や俳句など様々なコンクールがあります。子どもたちのがんばりを評価してもらうチャンスになります。学校からも情報提供をしますので, 積極的にチャレンジしてほしいです。